



DIARIO DEL GOBIERNO DE CATALUÑA Y DE BARCELONA,

Del Juéves 22 de Agosto de 1811.

Ss. Timoteo, Hipólito y Sinforiano MM.

Las quarenta horas están en la Iglesia de Santa Isabel; se reserva á las seis de la tarde.

DIA.	TERMÓMETRO	BARÓMETRO.	VIENT. Y ADMÓSPERA
20 á las 11 de la noc.	20 grad.	3 28 p 3 l.	N. Sereno plo. ray. tr.
21 á las 6 de la mañ.	19	3 28 3	Idem Nuber.
21 á las 2 de la tard	21	8 28 3	S. S E. Idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

ANTI-DIARIOS INSURGENTES.

POST FATA RESURGO. Despues de diez y seis meses de profundo silencio, emprendido voluntariamente, y sin otro motivo que la variacion de idioma que entónces tubieron que adoptar los papeles públicos, volvemos hoy á nuestra antigua tarea, llamados por el Gobierno. Este de su motu proprio, y sin la menor propuesta, suplica, ni insinuacion nacida de nuestra parte, se ha dignado substraernos de nuestro retiro, y colocarnos en el puesto de Redactor del Diario de Barcelona. No es la Abeja la que se reproduce, es el Diario que por una especie de metamorfosis toma la misma figura, estilo, y carácter de la Abeja. Así es que el Editor de esta pasa de orden del Gobierno á Redactor de aquél; y como el alma es lo que constituye la esencia de las cosas animadas, á semejanza de ellas el Redactor, alma de todo papel público, constituye tambien la esencia de él. Luego puede decirse que de aquí en adelante el Diario de Barcelona tendrá el alma de la Abeja. Si el Público estaba contento de aquel periódico, no podemos ménos de ofrecer que quando el Gobierno tan generosamente nos toma baxo su benefica proteccion, nos esmeraremos ardentemente en lle-

nar sus vastas ideas, y las esperanzas de los Señores Subscriptores, à los que consideramos penetrados de los mejores deseos de uniformar su espíritu y opinion, con la opinion y espíritu de las Autoridades que mandan en ésta Provincia.

No habíamos condenado la Abeja à una muerte eterna: esperabamos ver enteramente decididos los asuntos de éste país, para implorar la anuencia del Gobierno, y con ella resucitar aquel periódico en Barcelona, ò en otro parage, segun y conforme lo habrian dictado las circunstancias políticas. La suerte se ha anticipado à nuestras ideas, y podemos decir altamente y con verdad, para desmentir la malignidad, que el tener la redaccion del Diario de Barcelona, no ha sido por intriga ninguna nuestra, y que quando fuimos llamados à ello, nos vino enteramente de nuevo la agradable eleccion que ha recaído sobre nosotros, eleccion que debemos mirar como un honorífico premio, dado mas bien à nuestros buenos deseos de despreocupar la patria, que à servicios contraídos à favor del Gobierno. De todos modos resulta que nuestro silencio se acabó, que el Editor de la Abeja va à renovar sus antiguas ocupaciones mientras lo permita Dios; que los Diarios de la insurreccion, van à ser otra vez analizados, combatidos, desmentidos y rechazados, para levantar sobre sus ruinas el trono de la verdad: y finalmente que despues de diez y seis meses de callar, va à resucitar nuestra tarea: *Post Fata resurgo.*

Dexemos pues de hablar de lo que nos toca en particular, y pasemos à la generalidad de las cosas. Quatro son los principales puntos que deberá tocar nuestro Diario. 1.º Dar à conocer las órdenes é intenciones de la superioridad. 2.º Anunciar todas las novedades y ocurrencias de esta poblacion. 3.º Iniciar nuestros lectores en el verdadero estado de Europa etc. por medio de noticias que procuraremos traducir y copiar de los periódicos mas escogidos: y finalmente completar la ruina de la preocupacion general que está ya en la mayor decadencia, valiéndonos de los mismos Diarios en que con tanto esfuerzo se trabaxa para alzarla en triunfo.

Para ello nos será preciso valernos de todos los estilos; porque como la preocupacion es una hidra que siempre reproduce cabezas monstruosas, es del caso usar de quantas armas puedan conducir al intento. Habrá diarios insurgentes tan desatinados, que con solo confrontar unos números con otros se verá su mentir y su confusion: habrá sin embargo otros menos desatregados, y para combatirlos se necesitará discurrir y analizar su tejido. No faltarán algunos escritos con tal audacia, y descaro que solo lo ridiculo de la satira podrá ser su verdadera respuesta; y quando se aparezcan de aquellos en que un talento preocupador y no preocupado escriba sofisticamente y con arte para presentar lo blanco negro, y lo negro blanco; pondrémos todo cuidado en restinguirle, filosofar, destruir sus sofisterias, y dar à las cosas su verdadero color.

Como no tendremos por objeto sino el desvanecer errores, no nos pararemos en personalidades. Estamos convencidos de que pasado el hervor de la insurreccion, tranquilizados los animos, y conducidas las ideas de la gente, no habia mas que un solo partido en Cataluña. Seremos todos catalanes, todos hermanos, todos amigos. Se detestará, se abominará, se abjurará el fanatismo, y todos nos abrazaremos, blasfemando de aquellas cabezas acaloradas que tanto daño ocasionaron à la afligida patria. ¡Ojala tenazcan bien pronto tan preciosos dias! ¡Ojala esta industriosa provincia pueda volver pronto à los antiguos grados de su esplendor, y prosperidad, para la qual posee los mas de los requisitos necesarios, requisitos, y proporciones que solo la indolencia de un gobierno debil y enervado pudo hacernos abandonar tan vergonzosamente, constituyendonos serviles y mercenarios agentes de la orgullosa Inglaterra.

Mucho hubieramos dicho en los diez y seis meses que habemos callado, pues mucho es lo que ha acaecido particularmente en Cataluña; pero mucho es lo que podemos decir todavia. Dos grandes acasos se han verificado en este año: y sin duda el uno ha acarreado el otro. Discurramos algo sobre entrambos. Figueras, y Tarragona: he aqui de lo que trataremos en el presente articulo.

Una intriga manejada por un hombre de habitos largos puso el castillo de San Fernando en manos de los insurgentes; y esta ocurrencia, que en otras circunstancias podia haber sido de gran peso, sorprendió la Provincia. Los verdaderos concedores entendieron al instante lo errado del proyecto; pero como los mantenedores del fanatismo, han ido siempre sedientos de lances que pudiesen facilitarles ocasion para desplazar su loquacidad; se soltaron mil plumas, y diéron à este acontecimiento un merito y unas resultas que estaba bien lejos de tener, ni de poder lisongear en manera alguna. La ciudad de Tarragona sobre quien debian precisamente caer las mas fatales consequencias de la toma del castillo de San Fernando; la ciudad de Tarragona que debia precisamente ser el blanco de unos exercitos irritados, celebró el preludio de su ruina, es à decir la invasion de Figueras, con *Te Deum*, fiestas, é iluminaciones. Ella encendia las antorchas que despues habian de consumirla con sus llamas.

La insurreccion del Principado, decaida en gran parte, se levantó de nuevo por un momento, y aplaudió como un triunfo lo que habria de ocasionarle las mas inauditas desgracias. Hagamos sin embargo honor à muchos militares españoles que altamente declamaron contra la absurda é insolente *Rovirada*; y digamos que solo los Agentes ingleses procuraron sacar partido de semejante novedad, alucinando el país con la celebridad de un lance que ellos mismos debieran haber deseado que no sucediera, à entender mejor lo que convenia à sus planes.

(Se concluirá.)

AVISO AL PÚBLICO.

Il sera procédé lundi prochain 26 Août courant et jours suivants, en la chancellerie du consulat de France à Barcelone, à la vente du chargement du brick *la Vierge des Carmes*, capturé par un corsaire Français, consistant en 53 balles coton de Goyane, 6 dites de Varira, 14 dites de Fernambuc, 21 surons d'Indigo, 14 dits de Cochenille, 4 Balles et 5 sacs Cacao, 1235 buches bois de Campeche, 2400 cuirs de Buenos-Ayres, 7 caisses Sucre, 120 quintaux environ Carnasses, 40 quintaux environ Suif.

Le tout sera divisé par lots pour la convenance des acheteurs, et avec faculté d'introduction en France, sous acquit à caution, et moyennant le paiement à Barcelone d'un droit de transit de 7 pour cent.

L'on trouvera en chancellerie les conditions de la vente, l'état de la division des lots, ainsi que les échantillons des dites marchandises que l'on pourra voir dans les magasins où elles sont déposées, jeudi, vendredi et samedi, de cette semaine et tous les jours que durera la vente.

Le magasin sur le Port n.º 24 et 25 renfermant les dites marchandises sera ouvert ces jours-là depuis neuf heures du matin jusqu'à midi.

Lunes próximo 27 de Agosto corriente, y dias siguientes se procederá en la Chancillería del consulado de Francia en Barcelona à la venta del cargamento del brick *la Virgen del Carmen*, que un corsario francés apresó, y consiste en 53 balas de algodón de Guayana, 6 idem de Varira, 14 idem de Fernambuco, 21 surrones de Indigo, 14 idem de Cochinilla, 4 balas y 5 sacos de Cacao, 1235 leños de palo Campeche, 2400 cueros de Buenos Ayres, 7 caja de Azúcar, 120 quintales poco mas ó ménos de Carnases, 40 quintales poco mas ó ménos de Sebo.

El todo se dividirá en porciones para comodidad de los compradores, y se venderá con facultad de introducirlos en Francia, con guia, y mediante el que se pague un derecho de transito de 7 por ciento.

En dicha Chancillería se hallarán las condiciones de la venta; el estado de la division de las porciones, como tambien las muestras de dichas mercaderías que estarán de manifesto en los almacenes donde están depositadas, lunes, viérnes, y sábado de esta semana, y todos los dias que durará la venta.

El almacen en el anden del puerto n.º 24 y 25, donde están dichas mercaderías estará abierto los dias arriba dichos, desde las nueve de la mañana hasta medio dia.

TEATRO.

La Sociedad dramática Española representará hoy la comedia titulada, *El Hombre Singular, é Isabel ra. de Rusia*; el bayle el Mayoral Abaro, y saynete.